

Dans La Nouvelle République 3 avril 2015  
Benais

## Poésie et légende celtiques



La chorale Vocalia et le groupe Yegann. - dr

Deux cents spectateurs avaient choisi, samedi soir à Benais, de s'entendre raconter « Une légende celtique » par la chorale Vocalia, accompagnée par le groupe Yegann. Ils en sont sortis oreilles comblées et regards étoilés. En première partie, les quatre musiciens et chanteurs de Yegann avaient préparé l'assistance au voyage dans une ambiance celtique traditionnelle rythmée et chantée. En seconde partie, tous intervenants costumés, musiciens de Yegann et choristes de Vocalia ont proposé une performance vocale de chants connus, insérés dans un conte poétique merveilleux. Un papa invente une histoire de méchante fée, de pirates, de marins et de fiancés transformés en poissons pour endormir sa petite fille. Faire rêver un enfant au lieu de regarder le foot à la télé, belle mission !

**Ce programme sera donné le samedi 30 mai à Saint-Nicolas-de-Bourgueil.**